



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>320 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CDA240036</b>
Prix	<b>4 200 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)



Magnifique propriété familiale, bénéficiant d'une vue dégagée vers la mer et les montagnes, située à environ 5 km de Mougins et 10 km de Cannes. Entièrement rénovée, la villa d'environ 320 m<sup>2</sup> comprend un grand espace de vie de 100 m<sup>2</sup> avec salon, salle à manger et une cuisine séparée, une chambre principale avec une salle de bains, un dressing et un bureau ouvrant sur la terrasse; quatre autres chambres avec chacune sa salle de douches. Une chambre indépendante avec kitchenette et salle de douches, ainsi qu'un spacieux garage de 40 m<sup>2</sup> complètent la maison. Terrain paysager de 6878 m<sup>2</sup> avec un ...

*A magnificent family property, boasting open views towards the sea and the mountains, ideally located approximately 5 km for Mougins and 10 km for Cannes. Completely refurbished, this villa of approximately 320 sq m features a spacious 100 sq m reception with a living room, a dining area and a separate kitchen, a principal bedroom with en suite bathroom, a dressing and a study opening onto the terrace, and four further en suite bedrooms. A separate en suite bedroom with kitchenette and a large 40 sq m garage complete the house. Landscaped grounds of 6,878 sq m with a carport, heated swimming ...*

## SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, Boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

